



Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 15.12.2018

Sitzungsbeginn: 9:00 Uhr an der nationalen Feuerweherschule in Niederfeulen
Sitzungsende: 11:30 Uhr

Anwesend: HH. MAMER Marc Präsident
SCHWARTZ Const Vizepäsident
JUNCKER Patrick Vizepäsident
BIRSCHEIDT Carlo Vizepäsident
GRISIUS Nico Vizepäsident
HEILES Serge Generalsekretär
MARSON Claude Generalkassierer

Entschuldigt: HH.

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	SCHMITZ Christian	X	MELKERT Jos	
Osten	THILL Marcel	X	PEREIRA Alex	
Zentrum	GROHMANN Alain	EX	EVERAD Marc	X
Süden	GOEDERT Pierrette	X	PAULUS Joé	
Berufsfeuerwehr	BAUSTERT ANNICK	X		
JFA	HERMES Frank	X	-	
Inspektorat	HACK Paul	X	BARTZ Jean	
Instruktoren	PORTZEN Marc	X	-	
Ambulanciers	MITTEN Marc	X	-	
Gruppen Zivilschutz	Vakant		-	
Andere	Vakant		-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Abschlussitzung des Monats Dezember. Der Exekutive Rat hat Paul Schroeder, Generaldirektor CGDIS, eingeladen um auf verschiedene Fragen einzugehen, er wird ab 10 Uhr anwesend sein.

2) Präsenz der Mitglieder des ZV und des Exekutiven Rates

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 16 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist.

3) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert die Delegierten über die ein- und ausgegangene Korrespondenz.

4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Frank Hermes möchte sich ganz herzlich bei den Kollegen für die gute Zusammenarbeit 2018 bedanken und unterstreicht, dass 2019 ein arbeitsreiches Jahr werden wird.

Marcel Thill, Delegierter der Region Osten, fragt ob ein Jugendlicher in 2 Amicales aktiv sein kann?

Frank Hermes antwortet, dass die Möglichkeit besteht und es bereits Fälle gibt. Dies trifft besonders auf Kinder zu die in 2 Haushalten aufwachsen.

5) Berichte + Fragen der Delegierten

Ambulancier

Marc Mitten, Delegierter der Ambulancier, fragt ob schon neue Tarife für die Freiwilligen vom CGDIS (Posten in der Wehr, Bereitschaft,...) festgehalten wurden?

Marc Mamer antwortet, dass noch keine Arbeitsgruppe zusammengestellt wurde.

Bei der großen Übung in Esch/Alzette im Januar ist für die Freiwilligen kein Entgelt vorgesehen.

Diese Angelegenheit wurde bereits bei der letzten Vorstandssitzung des CGDIS vorgetragen, es wurde beantragt, dass auch die Freiwilligen eine Entschädigung erhalten sollen.

Instruktoren

Marc Portzen, Delegierter der Instrukturen, informiert den Zentralvorstand, dass Reiner Hesse Reklamationen und Verbesserungsvorschläge zum Thema Ausbildung hat.

Der Exekutive Rat wird sich gegeben falls mit ihm zusammen setzen um eine Diskussion zu führen.

6) Berichte des Exekutiven Rates

a) Formulare FNP

Der Verband wird kommende Woche Formulare an die Chef de CIS schicken, es handelt sich dabei um den Vorstand der Amicales und die Anträge für Dienstmedaillen und Verdienstkreuze.

b) Buvette ENSIS

Marc Mamer fragt den Zentralvorstand ob dieser damit einverstanden ist, dass Robi Kremer die Bar der Feuerweherschule, im Auftrag des Verbands, weiter leiten soll?

Der Zentralvorstand nimmt den Vorschlag einstimmig an.

c) Versicherungen

Zum Thema Versicherungen für die Amicales ist es wichtig, dass diese sich informieren welchen Risiken sie ausgesetzt sind und diese sollen versichert werden.

Außerdem sollen sich die Amicales informieren ob nicht bereits Versicherungen bei ihrer Gemeinde existieren. Es gibt nämlich Gemeinden die bereits Versicherungen haben, die Veranstaltungen ihrer Vereine abdecken.

d) Goesdorf Wettbewerbsmannschaft

Eine Versammlung mit allen Beteiligten, die vorgesehen war, wurde leider abgesagt.

Nun sollen alle Beteiligten zu einer Unterredung in die Direktion eingeladen werden.

7) CGDIS: Generaldirektor Paul Schroeder nimmt an der Sitzung teil

Marc Mamer geht auf das Thema Médico ein. Bei einer Versammlung wurde das Anmeldeformular (Réexamen) präsentiert, dort soll der Antragsteller seine Funktionen (Nominationen) angeben. Es wäre jedoch besser wenn die Personaldirektion diese Informationen geben würde.

Paul Hack geht auf das Rundschreiben des CGDIS zum Thema Uniformierung ein.

Paul Schroeder erläutert noch einmal, dass es das Ziel war den Amicales möglichst viel Selbstbestimmung zu lassen, so dass sie die Uniform bei lokalen Veranstaltungen tragen können.

Marc Mamer bemerkt, dass es in Zukunft gut wäre wenn Rundschreiben auch in deutscher Sprache veröffentlicht werden sollen.

Christian Schmitz teilt Paul Schroeder mit, dass manche Feuerwehrleute beim Médico von A auf B runtergestuft wurden. Dies ermöglicht ihnen zwar noch mit dem Krankenwagen mitzufahren, aber viele von diesen Personen sind in Zentren tätig, die nicht über Krankenwagen verfügen. Diese Personen gehen dem System verloren.

Paul Schroeder antwortet, dass nicht viele darunter fallen. Die Kriterien des Médico sind nicht verschärft worden, es wird sich nur genauer daran gehalten.

Marc Portzen

8) Verschiedenes

CTIF Kommission Frauen im Rettungswesen

Annick Baustert informiert die Delegierten über die CTIF Sitzung in Wien. Es war ein interessanter Austausch mit den Anwesenden, Themen waren Material, Bekleidung, Leadership, Kommunikation usw.

FEU Meeting

Annick Baustert nahm mit Serge Heiles am FEU Meeting in teil. Sie präsentiert einen Kurzfilm „close the door before you doze“, welcher zeigt wie eine geschlossene Zimmertür besseren Schutz im Brandfall bietet.

CTIF Kommission Geschichte

Patrick Juncker nahm an einer CTIF Sitzung der Kommission Geschichte in Celle teil.